



Vorwort der Gemeinde Grasbrunn

Kinderbetreuung in Grasbrunn

Sie entlassen Ihr Kind vielleicht zum ersten Mal aus Ihrer Obhut und vertrauen es nun über mehrere Stunden den pädagogischen Mitarbeiter/innen unserer Kindertagesstätten an. Dies ist gewiss kein leichter Schritt, zumal Sie die Einrichtung und deren Arbeit mit ihren Schwerpunkten nicht kennen.

Es ist mir daher ein großes Anliegen mit dieser Konzeption Ihnen und der Öffentlichkeit Einblick in die tägliche Arbeit unserer Kindertagesstätte zu geben.

Neben den drei gemeindlichen Kindertageseinrichtungen, der **Kinderwelt in Neukeferloh**, in der sich außer dem Kindergarten auch eine Krippe und der Hort an der Grundschule befindet, dem **Kinderhaus Harthausen**, das ebenfalls eine Krippe sowie eine Integrationsgruppe im Kindergarten mit 15 Plätzen (davon auch integrative Plätze für Kinder mit Förderbedarf) einschließt und dem **Kindergarten Honigblume** in Grasbrunn, gibt es im Gemeindeteil Neukeferloh auch einen Katholischen Kindergarten, den **St. Christophorus Kindergarten** in kirchlicher Trägerschaft. Er vermittelt den Kindern religiöse Werte und arbeitet mit ihnen gemeinsam auf der Basis einer christlichen Glaubenshaltung.

Kinder sind Brücken in die Welt von morgen. Sie sind unser höchstes Gut und bedeuten unsere Zukunft. Sie bedürfen daher unserer besonderen Aufmerksamkeit und Fürsorge. Mit den vier Kindertageseinrichtungen in unserer Gemeinde sind wir in dieser Hinsicht gut aufgestellt.

Wir verstehen uns als Partner der Eltern und deshalb ist uns die liebevolle Betreuung und ganzheitliche Erziehung Ihres Kindes ein großes Anliegen. Darüber hinaus sind der Erwerb von Bildung und sozialer Kompetenz wichtige Kernfähigkeiten, die heute unabdingbar notwendig sind. Mit der nun vorliegenden Konzeption haben die Kindertagesstättenleitungen, die Erzieherinnen und Kinderpflegerinnen zusammen mit der Gemeindeverwaltung die pädagogischen Rahmenbedingungen dafür zusammengestellt.

Ich hoffe, Ihr Interesse geweckt zu haben.
Mit freundlichen Grüßen

Klaus Korneder
Erster Bürgermeister